

La saison hivernale va encore ronger son frein



Les championnats de cross de début janvier vont être repoussés de quelques semaines.

Sébastien Dieudevienne

Confinement. Au mieux, les compétitions en salle et de cross ne débiteront qu'à compter de début février. La discipline prend son mal en patience.

L'addition de la crise sanitaire fait mal aux têtes et aux jambes. « **On a perdu 20 % de licenciés sur le 44** » admet Francis Renoux, le président du comité de Loire-Atlantique.

Reports en série

La saison estivale s'est déroulée en petits pointillés. Celle d'hiver qui devait débiter au 1^{er} novembre en est toujours à scruter l'horizon.

Les déclarations du président de la République mardi soir n'ont pas fait avancer grand-chose quant à savoir si les athlètes pourront reprendre le chemin des salles, des terrains de cross et de la route.

« C'est vrai que l'on espérait plus de précisions, poursuit Francis

Renoux. On sait que les mineurs vont pouvoir reprendre en décembre, ce qui veut dire jusqu'à la catégorie des cadets/cadettes (U18) mais cela concerne le sport en extérieur. Quid de la salle et des compétitions si les classes d'âge à partir de 18 ans ne peuvent y participer. Et il faut aussi que les municipalités autorisent l'ouverture des stades. » Autant d'interrogations qui ne peuvent qu'inciter les instances sportives locales et régionales à refonder leur calendrier hivernal.

Exit les dernières épreuves de l'année, à savoir les championnats régionaux masters au stadium Pierre-Quinon et les championnats régionaux d'épreuves combinées à Rennes. « Pour décembre, c'est fini, confirme le président du comité 44. On travaille avec les différentes commissions des autres comités et de la ligue sur un nouveau calendrier. Au mieux, la saison sera décalée de deux ou trois semaines voire d'un mois en début d'année 2021. »

En clair, les championnats départementaux de cross prévus à Saint-Herblain (Parc de la Gournerie) dès le 10 janvier sont d'ores et déjà reportés, comme ceux régionaux qui devaient avoir lieu le 24 janvier à Laval. « On va être obligé de reculer l'ouverture des cross et de la salle. On ne sait toujours pas si les différents championnats de France indoor se dérouleront normalement. Ça implique d'avoir des compétitions de qualification et de préparation en amont. » Le chantier est ouvert pour une saison hivernale qui a du plomb dans l'aile.

L'annulation du meeting national élite du Nantes Métropole Athlétisme du 20 janvier prochain en est le parfait symbole. Prendre son mal en patience, tel est le leitmotiv d'une discipline qui a des raisons de penser à de meilleurs lendemains. « Même si on a rentré moins de recettes, on a économisé sur les compétitions et les stages. De plus, les gens ont jusqu'à fin décembre pour se licencier à nouveau cette saison. »

Côté financier, la note devrait ainsi être moins salée que dans d'autres sports. Toujours ça en attendant d'y voir plus clair sur le front sportif.